

Kurzier vom 23.04.2013

EXKURSION

Schüler erleben sich in der Rolle von Aktionären

Zwettl. Ungewöhnlich tiefe Einblick in Wirtschaftsunternehmen erleben seit einiger Zeit Schüler von Waldviertler Handelsakademien: Sie bekommen immer wieder Gelegenheit, an Aktionärsversammlungen großer Betriebe teilnehmen, wo sie echte „Wirtschaftsluft“ schnupern.

Der Initiator der Aktion, der Waldviertler Wirtschaftsverbandsprecher Werner Groß, begleitete kürzlich eine Klasse der Handelsakademie Zwettl zur Aktionärsversammlung des Verbundes in Wien. „Die Idee gibt es seit drei oder vier Jahren. Wir haben diese Besuche schon mit allen Handelsakademien des Waldviertels gemacht“, erzählt Groß.

Interessant

Schüler Christoph Edelmaier war begeistert: „Das war ziemlich interessant, Fakten zu beziehungsweise Zukunftsaussichten zu erfahren. Wir haben zwar keine Fragen gestellt, aber da das andere gemacht hatten, haben wir auch so alles erfahren, was wir wissen wollten“, erzählt er auf dem Heimweg der Exkursion.

Betriebswirtschaftslehrer Johannes Jachs ist ebenfalls erfreut über die Aktion: „Ein positiver Beitrag zu einem praxisorientierten Unterricht, wenn Schüler zum Beispiel erfahren, wie denn der Strompreis eigentlich entsteht.“